

Aviso sobre el Uso de cookies: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar la experiencia del lector y ofrecer contenidos de interés. Si continúa navegando entendemos que usted acepta nuestra política de cookies. Ver nuestra Política de Privacidad y Cookies

Redacción Lunes, 20 de noviembre de 2017

SE ENCERRARÁN EN EL AYUNTAMIENTO

El alcalde de Rivas y su equipo exigen a Fomento el enlace con la M-50

Guardar en Mis Noticias.



El alcalde de Rivas, Pedro del Cura, y sus concejales se encerrarán el 1 de diciembre en el Ayuntamiento de la localidad para exigir al ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, una reunión urgente en la que se aborde la construcción de un enlace de la ciudad con la M-50.



Un enlace a la M-50 para facilitar el acceso a Madrid

rivaslomerece.rivasciudad.es
#rivaslomerece

Así se lo ha comunicado el primer edil el viernes a los portavoces de los grupos municipales. Además, Del Cura también les propuso que se unieran a esta iniciativa, "para defender los intereses de Rivas".

El acto de protesta se realizará en la mañana del viernes, 1 de

diciembre, y tiene previsto realizarse en el Ayuntamiento, situado en la Plaza de la Constitución. El regidor ripense, por medio de un comunicado, ha invitado a la ciudadanía y a las entidades sociales a que participen en una acción que busca "la solución de una demanda fundamental para el desarrollo de la ciudad".

"Hemos hecho todo lo que estaba en nuestra mano como institución pública, pero desde el Ministerio de Fomento se niegan a recibimos para dialogar sobre una solución", ha explicado Del Cura.

Hasta la fecha el Ayuntamiento de Rivas ha desplegado una "gran cantidad" de acciones para conseguir que Fomento abra la puerta al diálogo. Entre ellas están la celebración de reuniones con todos los grupos parlamentarios del Congreso, mociones que han contado con el apoyo del Pleno Municipal de Rivas y el desarrollo de campañas de movilización ciudadana.

El 27 de septiembre pasado la Comisión de Fomento del Congreso aprobó, con los votos de la mayoría de los grupos representados, una proposición no de ley (PNL) que exhortaba a Fomento a atender la petición de Rivas. Además, aseguran desde el Consistorio, que hasta la presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, ha intercedido ante el ministro de Fomento "sin que su mediación haya tenido resultado".

Ese mismo 27 de septiembre, el alcalde ripense tenía una cita programada con el titular de Fomento, pero, según indican desde el Ayuntamiento, "De la Serna la anuló a última hora sin dar una fecha alternativa y sin decir el motivo de la suspensión".

Además, la población de Rivas se ha movilizado a través de una Plataforma Ciudadana que ha logrado el apoyo de 10.000 firmas para una petición en la plataforma change.org.

"No vamos a descansar hasta conseguirlo", ha remarcado Pedro del Cura, quien llama a la movilización de toda la sociedad ripense para que el Ministerio de Fomento "deje de discriminar a Rivas". En este sentido, ha incidido en que otras 17 localidades de la Comunidad "cuentan con una conexión a la M-50 desde hace dos décadas" y en todos los casos "el Ministerio de Fomento financió la construcción del enlace".

Para Rivas, la construcción del enlace "no sólo resulta clave para evitar el colapso de la A-3, sino que se valora como un factor decisivo en el desarrollo futuro de la zona norte del municipio".

Acceda para comentar como usuario

¡Deje su comentario!

Email (No se publica)

Nombre

Comentario

Normas de Participación

Esta es la opinión de los lectores, no la nuestra.

Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios inapropiados.

La participación implica que ha leído y acepta las Normas de Participación y Política de Privacidad

Normas de Participación

Política de Privacidad



Enviar comentario